



BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA ÑORA, DEL PLENO EL DÍA VEINTE Y OCHO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS.

=====

En Cabezo de Torres, a treinta y uno de octubre de dos mil dieciséis, siendo las veinte horas y treinta minutos, en el Salón de Actos del Centro Multiusos de esta pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia del Presidente D. Jesús Aliaga Hernández, asistido por el Secretario-Administrador D. Mateo Campillo González, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:

D. Modesto Ruiz Tortosa
D^a Carmen Sánchez Hernández
D. Victor Melgarejo Nicolás
D. Guaripo Tirado Nicolás

Por el Grupo Municipal de P.S.O.E.;

D^a María José Soriano Gil
D. Francisco Gil Vila

Por el Grupo Municipal de Ciudadanos;

D. Alejandro Hellín Gil
D. Jordi Castaño Baeza

Abierta la sesión y una vez comprobada la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se procede a examinar los asuntos incluidos en el **Orden del Día**.

1º.- Aprobación de acta de la sesión anterior (ordinaria de 27/9/16).

Fco. Gil del Grupo Socialista, comenta que en la petición de arreglo de la Iglesia, comenta que cualquier ciudadano, podía pedir ese arreglo al pleno, y ellos han traído la petición del cura párroco. María José de P.S.O.E., comenta que se debía de hacer una consulta previa a Bienes Culturales. Modesto del Grupo Popular, manifiesta, que el sistema no era ese, según comenta, el Grupo Socialista, se ha dirigido a él a preguntarle, si querían que se arreglara la Ermita. Manifiesta que la Junta estaba a su disposición, en cuanto se les pueda colaborar.

Alejandro de Ciudadanos, comentó que se podía enmendar, y se podría aprobar, con la enmienda, de revisión por parte de los técnicos.

Sr. Presidente, comenta que siempre que el párroco se ha dirigido pidiendo, obras, se les ha hecho todo. Y que si lo pide correctamente, la petición la hace el Obispado, y por eso no era correcta, y menos exigiendo su albañil. Se acuerda por parte de todos los Grupos, que dicha petición, sea a través del Obispado, y sin exigir ningún albañil en concreto.

Se aprueba por **UNANIMIDAD**

2º.- Informe sobre gastos producidos desde el último Pleno.

Jordí de Ciudadanos, pregunta por la colocación de pivotes , en C/ Mayor. Sr. Presidente contesta que se ha puesto frente al estanco, Alejandro , pregunta por qué se han puesto. Contesta el Sr. Presidente que por los robos sufridos. Alejandro comenta, que lo tenía que haber pagado el dueño del estanco. Sr. Presidente comenta, que son puestos en la acera pública, y varios establecimientos, se han dirigido , para que se coloquen más pivotes.



Fco. Gil, P.S.O.E. pregunta, por la factura de cerramiento de tabiques, quitar grafitys, y arreglo de puerta y paredes. Modesto del P.P. comenta que la Junta aprobó que se quitara, todo, y se adecentara la zona. Jordí de Ciudadanos, pregunta por los vados de la C/ Rosario, le parecen muy caros. Comenta que hay tres facturas de casi 3,000 €.

Fco. Gil, pregunta, si se piden presupuestos, y comenta el Sr. Presidente, que hasta 3,000 € , no se piden presupuestos. Pregunta María José, la empresa Fernamur, informa el Sr. Presidente, que es una empresa nueva, de Sangonera la Verde.

Fco. Gil, comenta que se creó una Comisión para ver peticiones, y a él no se le consulta ninguna cosa. Modesto, comenta que se reunió con él porque Jordi no pudo asistir, se pidieron las cosas que se querían pedir. Comenta Fco. Gil, que el representante del Ayto. Les dijo, que presentaran un escrito los tres Grupos Políticos, para hacer más fuerza. Y nadie le ha dado el escrito presentado. Modesto comenta que todavía no está redactado el proyecto, por eso no se ha metido escrito, dirigido al Ayto.

Fco. Gil, comenta que el Proyecto de López Rejas, ya está hecho, Modesto comenta que eso no es así. El Sr. Presidente que están hablando de cosas distintas, se está haciendo un proyecto, para ejecutar esos avales, y entonces es el momento de hacer la solicitud conjunta. Jordi del Grupo Ciudadanos, pregunta qué dinero es el aval , contesta el Sr. Presidente que el aval son 900,000 €. lo que queda restante.

Comenta Fco. Gil, que se pidió , que se marcaran prioridades, con el dinero que había de la fianza.

Alejandro Ciudadanos, pregunta por la factura de anuncios en Carnavales , se puso una factura en Abril y ahora sale otra vez, comenta el Sr. Presidente, que de cabeza no se acuerda, y se revisará. Alejandro comenta que no entiende éste gasto y no es necesario.

3- INFORMA DEL PRESIDENTE.

Comenta el Sr. Presidente, que en Gasto Corriente, están vinculadas y quedan 650 €, el gasto de Inversiones, prácticamente está agotado.

Informa que el Plan PIPE, en términos globales, ha invertido sobre 70,000 €. El Sr. Presidente comenta los puntos, que se ha actuado.

Propietarios, casa C/ Rosario, informa que le han dicho que han solicitado permiso demolición. Se va a proceder varios propietarios la limpieza de solares.

Modesto, comenta que en dicha zona, hay 10 parcelas de 10 propietarios distintos, y si no se hubiera arreglado, por parte de la Junta, hubiera sido prácticamente ponerlos de acuerdo, para hacer dicho arreglo.

El Sr. Presidente, que la pasada semana el técnico, estuvo visitando varios solares, que están peligrosos, y se está viendo los pasos a seguir.

Comenta el Sr. Presidente que se le ha ofrecido la posibilidad, de hacer la Asociación de Comerciantes. Varias ventajas, para los comerciantes interesados, se les va a citar y proponerles la creación de dicha asociación. Comenta María José que ya un vecino el de la librería le comentó algo de dicho tema.

Sobre la reordenación de la C/ Morena, ha surgido otro parón, la Concejalía de Tráfico, comenta que hay que instalar dos semáforos, y no tienen dinero, actualmente. Informa que pedido presupuesto a Murtrafic le comenta que valen sobre 12,000 €, cada semáforo.

En el parque infantil, se está a la espera de cambiar todo el suelo del parque de abajo, y se está a la espera de cambiarlo, ya está aprobado.

Sr. Presidente, pregunta que se hace con las luces de navidad, a los Grupos.

María José del P.S.O.E. comenta que le parece mucho dinero gastarse 4,000 €.

Sr. Presidente, comenta que le ha pedido a la empresa suministradora, el poder abaratar la colocación de dichas luces. Ya están puestas en otras pedanías.



4- **Mociones del Grupo Popular**

- **Petición de asfaltos en distintas calles de la Pedanía.**

Asfalto, C/ Morera, hasta Cipriano Galea. Prolongación C/ Vistaalegre, Asfalto C/ Carrera.
Asfalto en zona Mercado. Asfalto en C/ Mayor hasta C/ Socorro.

- **Petición de Alumbrado en zonas diversas;**

- Alumbrado en Camino Soto la Hoya, Alumbrado Puente Alto. Alumbrado Tramo San Jerónimos, C/ Rosario. Alumbrado Vistaalegre parte final. Alumbrado específico Rueda La Ñora.

Se aprueba por **UNANIMIDAD**

5- **Mociones del Grupo Socialista**

- **Moción, para instar Consejo Gobierno, para poner en marcha mesa de negociación, entre la Comunidad Autónoma y Ayto., para acordar la delimitación de zona BIC de la Rueda de la Ñora, su Acueducto y Acequias Aljufia y Alfatego y Molino los Casianos.**

María José pasa a leer y explicar la moción.

Sr. Presidente, comenta que la sentencia, pensaba que había perdido el Ayto. Y comenta María José que según la sentencia, han ganado ambos. María José comenta un informe de un técnico. El Sr. Presidente informa que hace 16 años, estuvo presente en todos estos trámites. Según manifiesta María José ahora la viabilidad, es que pase dicha carretera pase por abajo. Fco Gil, comenta que la Rueda no está delimitada como zona protegida.

Informa que su grupo ha hecho una moción en la Asamblea Regional y se ha aprobado, que se forme dicha mesa.

Alejandro, comenta, que apoyan, porque en Enero, ya presentaron una moción, para que el entorno de la Rueda, se adecentara y arreglara. El Sr. Presidente comenta que la ampliación que se hizo a vista de pájaro que hizo un técnico de Cultura, se opuso la Junta, por no considerarla correcta.

Se aprueba por **UNANIMIDAD.**

- **Moción para aprobar ayuda económica a las Escuelas Deportivas.**

Pasa a leer la moción Fco. Gil

Comenta el Sr. Presidente, que siempre se les ha ayudado, a las Escuelas Deportivas, en su día por problemas económicos, las subvenciones directas desaparecieron, por indicación del Ayto. pero siempre se ha colaborado en obras y en pago de facturas de ropa presentadas, a las Escuelas Deportivas. Comenta el Sr. Presidente, que se le han pagado varias cosas.

María José P.S.O.E. comenta que el gasto de éste año 1,300 € le parece poca ayuda a las Escuelas Deportivas. Interviene un representante de las Escuelas Deportivas, comentando, que les gustaría, saber el dinero que la Junta les destina a principios de año.

Comenta el Sr. Presidente, que a veces a lo largo del año, surgen imprevistos en las Instalaciones Deportivas, y a veces, tienen que acometerlos la Junta.

Fco. Gil, P.S.O.E. comenta, que se les presente un presupuesto a principios de año, y le Junta lo debatirá en Enero cuando se tengan presupuestos.

Alejandro de Ciudadanos, comenta que de acuerdo ver el presupuesto entre todos los vocales y decidir la ayuda.

Se aprueba por **UNANIMIDAD**

- **Moción para solicitar un Coordinador de Actividades Culturales.**

Pasa a leer la moción María José.

Sr. Presidente comenta que propone al vocal Guaripio Tirado, que sea el Coordinador y enlace de la Pedanía, con las peticiones, de la pedanía.

Se aprueba por **UNANIMIDAD.**

6- **Mociones del Grupo Ciudadanos.**



- Instar a las empresas propietarias del cableado sobre la Rueda de la Ñora, que lo retiren.

Pasa a leer la moción Alejandro.

Comenta Alejandro, que por ley el cable aéreo está prohibido por ley.

El Sr. Presidente informa, que ya en su día hicieron la petición. Y una empresa le contestó, que los cables por el tiempo que llevaban, formaban parte del entorno. Comenta el Sr. Presidente, que se pondrá otra vez en marcha, y se verá si se puede conseguir, se pondrá en contacto, con el Excmo. Ayto. Para ponerse en contacto con dichas empresas.

Se aprueba por **UNANIMIDAD**.

- Solicitud a la Concejalía de Deportes una inversión en el Campo Municipal, petición de Iluminación, y colocación de aspersores, en el césped artificial. Que dichas peticiones sean tenidas en cuenta en los presupuestos del año 2,017 por la Concejalía de Deportes.

Se aprueba por **UNANIMIDAD**.

- Petición que a partir de 1 de Enero La Junta asuma el gasto de suscripción anual de los periódicos de mayor tirada, para reparto en el Centro de Mayores.

Alejandro, pasa a leer la moción.

Informa el Sr. Administrador, que actualmente, no hay partida abierta para el pago de dichos periódicos.

Votos a favor 4 2 Grupo Ciudadanos, 2 Grupo Socialista

Votos e en contra 5 P.P.

9º.- Ruegos y preguntas.

- **Grupo Socialista.**

Sobre la no asistencia el pasado 8 de Noviembre, ante la visita del Concejal Rafael Gómez, a la Biblioteca.

El Sr. Presidente comenta, que no le avisó, desde la Concejalía y por eso no asistió.

Alejandro de Ciudadanos, comenta que su grupo Ciudadanos, pidió una ampliación de horario de Biblioteca, y se ha hecho en otras pedanías. Contesta el Sr. Presidente que según comentó el funcionario se iban a suprimir días, por la no asistencia de público.

- Espacios disponibles, horarios y actividades culturales que se realizan en la Ñora.

Contesta el Sr. Presidente, que este salón, lo que hay de Alcaldía y salón de funcionario, y tres salones en el Casino. Pregunta Fco. Gil, que actividades se hacen en el Casino.

Sr. Presidente comenta que se está dando baile, se va hacer teatro, y se va a empezar danza, no se ha empezado todavía, se tienen que poner de acuerdo en los horarios. Comenta que la de Teatro, parece ser que quiere empezar esta Navidad.

María José pregunta por la casa de la piscina, comenta el Sr. Presidente que ensaya la Rondalla.

- Fco. Gil, pregunta por la parcela que se iba hacer un instituto, qué se puede hacer con la parcela. Contesta el Sr. Presidente que actualmente no hay ratio, para un instituto. Se cedió 5 años, para que se construyera un instituto, y como no se ha construido, retorna de la Comunidad al Ayto.

Sr. Presidente comenta que cuando se empezó hablar de Instituto, era para 4 pueblos, La Ñora, Javalí Viejo, Rincón de Beniscornia y Puebla de Soto.

Muchos problemas con pueblos vecinos. Javalí Viejo, presentó unos terrenos, que eran de la Fábrica de la Polvora, que los daban para el Instituto. Tras viaje a Madrid, se comprueba que dichos terrenos, constaban 80,000,000 millones de pesetas.

Comenta el Sr. Presidente que al final no se daba la ratio, para hacer un instituto, ante la falta de alumnos.

-Pregunta por la zona de esparcimiento canino, que prometió el Concejal de Descentralización José Guillén en su visita a la Ñora.



Constesta el Sr. Presidente, que se dijo la zona al otro lado del cañal, y ahí no va nadie.

Comenta Fco. Gil que dijo el Concejal cerca del Transformador, y le dijeron que ahí había una acera próxima y no se podía hacer en dicha zona.

- Pregunta por la falta de información en el Tablón de anuncios, comenta el Sr. Presidente, que rompió la cerradura, y efectivamente hace tiempo que no pones las actas, que se volverán a poner en el tablón.

- Preguntas de Ciudadanos.

- ¿Cómo está el arreglo zona enfrente la Rueda?.

- Vocal Jordi pregunta, ¿Cuándo se va a acometer el problema de la C/ Rosario, que los coches circulan en dirección prohibida.?

Comenta efectivamente que es así, que muchos coches, se meten en dirección prohibida.

- Vocal Jordi pregunta Paso de peatonones en C/ Rosario.

- Vocal Jordi pregunta paso en C/ Las Brisas, cuando se va a pintar.

Comenta el Sr. Presidente, que si no se resuelve el tema de la redonda, lo haremos desde la Junta a primeros de año.

- Vocal Jordi pregunta, quién realizó la limpieza de la Rambla.

Se limpió desde la Junta, el acuerdo con el Ayto, la confederación limpia desagües al río el resto el Ayto.

- Vocal Jordi, pregunta por el Bingo día que se realiza, y cual es la finalidad?

Vocal Victor contesta sábado y domingo para tema fiestas, y el resto de días, para Reyes magos, pregunta el Vocal Fco. Gil , quién compone esa comisión, contesta Victor, que tres o cuatro personas. Comenta el vocal Fco. Gil, que se quejó el coordinador del Bingo, que la gente no dejaba estudiar a los alumnos, y que cuando vino el Concejal Rafael Gómez, se manifesto , que se había conseguido lo del Bingo.

- Pregunta María José de P.S.O.E., porque no se ha puesto pancarta, contra la Violencia de género en el Centro, ya que hay un acuerdo de Pleno del Ayto. De Murcia.

Fco. Gil, comenta que ultimamente se han producido muchos robos en casas, incluso con la gente durmiendo, si se puede hacer un escrito, para mayor vigilancia.

Informa el Sr. Presidente, que se requirió a la policía Local, el día del robo. Comenta el Sr. Presidente, que tiene pendiente una visita con la Concejala de Tráfico y Seguridad. Fco. Gil pide que se les avise, para ellos ir también, que más fuerza harían.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y treinta y cinco minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta.

VºBº

El Presidente de la Junta Municipal

La Ñora

D. Jesús Aliaga Hernández

El Secretario-Administrador

D. Mateo Campillo González